

3学年通信

もうすぐ夏休み!

1学期の4か月間、お疲れ様でした。学区民運動会などの行事では3年生として積極的に動いている姿が見られました。また、自己表現について考える時間も増え、自分自身や自分の進路に向けて向き合いことが多かった1学期でしたね。

1学期が終わり、いよいよ夏休みが始まります。自分の進路に向けて取り組む大切な1か月となります。オープンスクールに参加したり、普段できない経験や体験をしたりして、充実した夏休みを過ごしてください。では、9月に元気に会いましょう。

授業の様子



全校道徳(平和学習)



学区民運動会



保護者の皆様へ

1 学期も学校行事などご協力いただき、ありがとうございました。いよいよ夏休みに入ります。卒業後の進路に向けて考えていく時期となります。積極的にオープンスクールや説明会に参加していただきたいと思います。
2 学期も保護者の方のお力を貸していただくことがたくさんあると思いますが、精一杯頑張ります。ご協力よろしくお願ひします。

9月1日(金) 持参物

- 夏の生活 ○雑巾2枚 ○シューズ ○各教科宿題 ○授業の道具
- 1組 1 始業式 2 道徳 3 数学 4 理科 5 公民 6 国語
- 2組 1 始業式 2 道徳 3 公民 4 自立 5 国語 6 理科
- 3組 1 始業式 2 道徳 3 数学 4 英語 5 自立 6 作業